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Per gli storni competenza della Provincia. Comune attento al problema piccioni: 

dopo aver individuato le fonti del problema chiesto un sopralluogo  
e chiesto uno anche all’ASL 

  
Castelfranco di Sotto, lì 02.11.2013 
 
In riferimento al problema dei volatili, ed in particolare all’articolo pubblicato sulla cronaca locale 
de “La Nazione” di oggi dal titolo “invasi dagli storni” un’intera contrada va dall’avvocato 
occorre chiarire alcuni aspetti.  
Chiunque abbia un minimo di conoscenza delle normative in materia, sa benissimo che l’Ente a cui 
rivolgersi per problematiche connesse direttamente o indirettamente a danni all’agricoltura è la 
Provincia. Per questo rivolgersi al Comune ha poco senso. Chiarito questo, tanto per definire un 
minimo le competenze tra enti diversi che possono non essere ben presenti a tutti, è necessario fare 
alcune considerazioni.  
Comprendo benissimo i disagi che lamentano gli agricoltori: condivido in pieno la loro richiesta di 
adottare tutte le tutele del caso. Avrei preferito incontrarmi con i diretti interessati e, se lo vorranno, 
sono disponibile da subito a vederci e stabilire insieme in maniera diretta anche i successivi 
passaggi. Fino ad ora nessuna richiesta di incontro né scritta né verbale è pervenuta al Comune. Mi 
auguro che ciò sia possibile nei prossimi giorni, ribadendo la mia disponibilità.  
Nonostante il Comune non sia competente in materia, abbiamo contattato direttamente l’ufficio a 
ciò preposto della Provincia di Pisa, per affrontare il problema dei volatili. In seguito ad un 
sopralluogo congiunto con l’assessorato all’ambiente, sono stati individuate due zone nel comune 
dove risulterebbe essere presente una forte concentrazione di piccioni, con i disagi che questo tipo 
di volatili creano in conseguenza del guano che viene depositato. 
Pertanto abbiamo richiesto un sopralluogo all'ASL per la verifica di queste due aree, una delle quali 
proprio nella zona di via Usciana. In pratica si tratta di costruire un percorso amministrativo con cui 
poter adottare gli interventi, tipici di queste situazioni, volte alla riduzione del fenomeno, colpendo 
le zone in cui nidificano, valutando altresì anche provvedimenti paralleli. Tanto per esser chiari, non 
sono certo contrario, se occorre, anche ad attività di abbattimento finalizzate alla riduzione della 
presenza eccessiva di volatili, riducendo così il problema. 
Sia le richieste dei danni subiti che le richieste di adozione degli interventi finalizzati alla riduzione 
del fenomeno sopra esposti, devono essere presentate alla Provincia di Pisa, ente competente in 
materia. 
Ribadisco la piena disponibilità del Comune nel sostenere tale attività che, però, vede altri soggetti 
istituzionali direttamente coinvolti. 
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